



## **Communiqué de presse**

Lausanne, jeudi 30 octobre 2008 (18h00)

### **Grève au CHUV : Bilan**

Conformément à ce qui avait été annoncé, le CHUV a rempli sa mission malgré le mouvement de grève.

Les urgences médicales et chirurgicales ont été assurées, ainsi que l'activité des blocs opératoires. Toutes les opérations prévues ont pu avoir lieu et les soins essentiels aux patients ont été garantis.

Dans le cadre de cette journée d'action, les collaborateurs qui le souhaitent ont eu la possibilité de dialoguer avec le chef du Département de la santé et de l'action sociale, M. Pierre-Yves Maillard, ainsi qu'avec la Direction générale du CHUV. Ceci a été possible grâce à la solidarité des services qui ont bien voulu se réorganiser pour permettre à ceux qui le souhaitent de suivre le mouvement de grève.

Le CHUV emploie près de 8 000 collaborateurs.